
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．若い世代への生活支援策について 町長

　⑴自殺増の実態報告と防止策について 保健福祉部長

　⑵母子家庭世帯数と平均所得額の実態と支援策につい

　　て

　⑶介護保険料、国民健康保険税滞納の実態報告と救済

　　面で町の対策について

　⑷生活保護申請の実態と対策について

２．行政区ゴミ集積所増設問題と地域のコミュニティ対 町長

　策について 秘書公室長

　⑴行政区の分割や再編を町が主導的に取り組むことに 産業建設部長

　　ついて

　⑵町の広報や回覧を全戸配布の仕組みに見直す案につ

　　いて

　⑶町のゴミ収集の方法の見直しについて

１．八千代町の今後の企業誘致と定住促進について 町長

企画財政部長

１．新型コロナウイルスによる本町農業への影響とその 町長

　支援策について 産業建設部長

　⑴新型コロナウイルスは、本町農業にどのような影響

　　を与え、今後どのように推移していくと考えている

　　のか

　⑵コロナ禍における、農業に対するこれまで支援策と

　　今後の支援策にはどのようなものがあるのか

2

大 里 岳 史
議 員

( 一 括 )

４０分

裏面につづく

3

水 垣 正 弘
議 員

( 一 括 )

３０分

一般質問通告者一覧表（３月９日）
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1

増 田 光 利
議 員

( 一 括 )

４０分



順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．地域活性化と生涯学習、学校教育について 町長

　⑴小中学校のＩＣＴ化が加速するなかでの知育、徳 教育長

　　育、体育、生涯学習と地域活性化について

　⑵小学校、中学校での暴力行為が最多というデータが

　　あるのに対する当町の現状と新型コロナウイルスに

　　伴う偏見や差別への対応

　⑶小中学校２学期制導入に対する当町の検討状況

２．地域温暖化と持続可能な農業経営について 町長

　⑴地域温暖化に伴う農地の水資源排水、副産物である 産業建設部長

　　農廃ビの再利用 企画財政部長

　⑵農業者人口減の解消と国が行っているＡＩを活用し

　　た婚活の自治体支援について

　⑶今後将来の農業の経営計画

１．新型コロナウイルスワクチンの接種について４ケ所 町長

　の医療機関との準備はできているのか 保健福祉部長

　⑴町民は４ケ所の医療機関で予防接種を受けられるこ

　　とを知っているのか、ＰＲはしてあるのか

　⑵町は４つの医療機関に人数の報告をしてあるのか

　⑶ワクチン接種は個人で医療機関に申し込むのか、町

　　が受付をするのか

　⑷接種を受ける方がどこの医療機関で受けるのかを確

　　認しているのか

　⑸確認していなければ医療機関にワクチン配分は難し

　　いのでは

　⑹医療機関においても接種の準備に人数確保は必要で

　　はないのか

２．県独自の緊急事態宣言解除について 町長

　⑴町の主な行事、イベントなど縮小中止、各学校の卒 教育長

　　業式、入学式など縮小してきたが、解除されたあと

　　町はどのように対応対策をしていくのか

一般質問通告者一覧表（３月９日）
令和３年第１回定例会

5

小 島 由 久
議 員

( 一 括 )

２０分

4

安 田 忠 司
議 員

( 一 括 )

４０分



順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．町政について 町長

　⑴企業の誘致と工業用地の確保

１．アフターコロナに向けて 町長

　⑴農産物の価格とブランディングについて、今後の八 産業建設部長

　　千代ブランドをどのように形成していくのか 企画財政部長

　⑵継続的な経済施策について、先日配布された 秘書公室長

　　２，０００円のクーポン券は、コロナ禍における町

　　民、飲食店、小売店の皆さんに一定の効果を上げた

　　が、地域通貨や電子決済、紙媒体それぞれを活用し

　　継続的な経済施策を考えているか

　⑶窓口業務のオンラインと紙の共用化について、現

　　在、窓口の申請では紙が主であるが、オンラインで

　　の窓口申請を併用してはどうか。対応時間の削減を

　　図るとともに、紙での申請や詳しい説明を求める人

　　への対応時間を増やすことが可能となる。また窓口

　　の混雑緩和、三密の回避となり結果的に行政サービ

　　スへの満足度向上につながるのではないか

２．鬼怒川周辺地域のサイクリング活用および活性化に 町長

　ついて

　⑴「鬼怒川緊急対策プロジェクト」をきっかけに県西

　　広域でサイクリングロード整備に取り組んでいる

　　が、眺望や水運などの歴史的背景を踏まえ、八千代

　　町として鬼怒川周辺地域のまちづくり及び活性化に

　　向けてどのように取り組んでいくか

１．ふるさと納税について 町長

　⑴令和３年度予算計上のふるさと納税の積算と対応は 企画財政部長

２．公用地売却について 町長

　⑴中結城地区運動場跡地の売却の進捗状況は 企画財政部長

１．一級町道１号線について 町長

　⑴今後の予定について 産業建設部長

１．学校給食について 町長

　⑴給食費の無償化を 教育次長

一般質問通告者一覧表（３月10日）

7

谷 中 理 矩
議 員

( 一 括 )

４０分

令和３年第１回定例会

10

生 井 和 巳
議 員

( 一 括 )

３０分

9

上 野 政 男
議 員

( 一 括 )

３０分

6

宮 本 直 志
議 員

( 一 括 )

３０分

8

大久保敏夫
議 員

(一問一答)

６０分


